

# *Los rostros de Drácula en el cine*

---



Por Ariel Hergott

Este año se cumplen 85 años del estreno de “**Drácula**”, la versión cinematográfica que quedó en el recuerdo del personaje creado por *Bram Stoker* en 1897.

A pesar de que en los comienzos del cine mudo ya se había tratado el tema de los vampiros e incluso F.W. Murnau quiso llevarla al cine en 1922, la viuda del escritor no le vendió los derechos y tuvo que llamarla “**Nosferatu**”, protagonizada por el *Conde Orlok*, interpretado por *Max Schreck*.

A partir de 1931, fueron tantas las ocasiones en que se recurrió a contar de diferentes maneras la historia del Padre de todos los Vampiros que Drácula se convirtió en el personaje de ficción con más adaptaciones y apariciones en el cine.

(Tomado de Yahoo)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/92890-los-rostros-de-dracula-en-el-cine>



**Radio Habana Cuba**